

Canciones, bailes y lleno total fue la tónica del lanzamiento de la serie infantil de títeres KIÑE RUPA y su disco homónimo, realizado el sábado recién pasado en el marco del Festival Internacional de Cine y Video Fic Wallmapu en la ciudad de Temuco.

En la ocasión se exhibió el primer capítulo de la serie: Kaykay ka trengtreng engü, los video clips de las canciones que componen el disco KIÑE RUPA, finalizando con una intervención animada de los títeres protagonistas. Al término de la actividad, los asistentes tuvieron la oportunidad de sacarse fotos, jugar con los títeres y participar en el sorteo de chapitas y de discos.

Este espectáculo cierra un primer ciclo de presentaciones que la Organización Pewüley taiñ Rakiduum ha venido realizando los últimos meses por las ciudades de Valparaíso, Santiago, Villarica y Cañete con éxito de convocatoria.

KIÑE RUPA es una serie y un disco inspirados en el libro Segundo Llamín ñi kuyfike nüttram/las antiguas historias de Segundo Llamín, publicado el año 2015 en Valparaíso que recoge nüttram mapuche. La serie, recibió aportes del Fondo del Libro y la Lectura 2015 y consta de cuatro capítulos hablados en champurrea, con próximo doblaje al mapudungun. El disco se compone de canciones, üllkantun y pequeños nüttram y fue posible gracias al financiamiento de Fondart Regional 2017, de la región de Valparaíso.

- Fa<https://www.facebook.com/Comunidad-de-Historia-Mapuche-336188696572767/ceb>ook
- Twit<https://twitter.com/CHMapucheter>